

Fieles llegaron a Yumbel a cumplir con el santo

Julián Espinoza, quien realizó una caminata de 30 kilómetros para llegar a Yumbel, expresó que “logramos la meta y estamos muy cansados. Estoy emocionado porque me acompañó por primera vez mi hija de 20 años. Me tomé un remedio para que bajaran los malestares”.

A esto, añadió que “cada vez veo menos gente que camina para llegar a San Sebastián. Ahora se ve mucho vehículo y eso se nota en los estacionamientos que están llenos. Respecto al clima, el día estuvo muy bonito y el calor se notó más en la caminata de madrugada”.

Asimismo, aseguró no sentir conmoción por la muerte del joven brigadista de Yumbel. “Lo lamentamos mucho. Si bien el incendio fue en La Araucanía, noté un calor poco habitual mientras realizábamos la caminata. La verdad es que fue terrible lo que le sucedió al joven

y lo sentimos”.

Javier Hernández, vecino de Concepción, expresó que “mi manda fue pedir a Dios por la salud de mis familiares. Tengo a mi madre con problemas de salud por su diabetes y la verdad es que siempre que vengo, le doy gracias a Dios por nuestra familia

y salud”.

“Supe lo sucedido con los brigadistas fallecidos en La Araucanía y que uno de ellos era de Yumbel. Si bien hay muchos fieles que vinieron de distintas partes del país, en la comuna se notó esa tristeza de alguna manera”, añadió. ☺